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ATA nº03/2023– Comissão de Gerenciamento de Ações de Extensão (CGAE)

Aos 31 dias de maio de 2023, às dezesseis horas, reuniram-se os membros da CGAE, de forma
presencial no Campus Bento Gonçalves, na Sala de Reuniões - Bloco K, em reunião ordinária, tendo
como pauta do dia: (1) CGAE - Breve relato do que é e como trabalha; (2) Edital de Auxílio à
Apresentação de Trabalhos de Extensão em Eventos; (3) Edital de Apoio a ações de Arte e Cultura;
(4) Acompanhamento da avaliação das ações de extensão; (5) Assuntos Gerais. Compareceram à
reunião os conselheiros: Amanda Sperotto, Alexandre Luiz Degani Estolano, Carina Fior Postingher
Balzan, Clarissa Gracioli Camfield, Daniel Clós César, Eduarda Casanato Aires, Fernanda Zorzi,
Giovani Farina, Katia Regina Baldo, Leandro Rocha Vieira, Luis Carlos Diel Rupp, Raquel Fronza
Scotton e Sirlei Bortolini. Presidiu a reunião a conselheira Raquel Fronza Scotton que agradeceu a
presença de todos e deu as boas-vindas aos novos integrantes da gestão 2023-2025 da Comissão.
Inicialmente foi feita uma apresentação individual de cada um dos presentes e na sequência,
Raquel passou para o primeiro item da pauta sobre o que é a CGAE(1) e quais as suas atribuições,
bem como as atribuições dos seus membros. Explicou que as reuniões ordinárias são mensais e
que faltas devem ser justificadas, e o envio das atas ocorre por e-mail. Prosseguindo apresentou os
conceitos do que é Extensão, quais as modalidades das ações de Extensão. Também apresentou
como funciona a avaliação das ações de Extensão do Campus, os formulários online que são
utilizados e explicou brevemente pontos importantes para que os membros da Comissão se
atentem no momento das avaliações. Levantou junto do grupo como hoje é o fluxo de análise,
onde a proposta passa por três avaliadores da Comissão e se houver ajustes, volta para o
coordenador ajustar. No retorno dos ajustes, a própria equipe da Diretoria de Extensão confere se
os ajustes foram efetuados e em caso positivo procede com a aprovação no sistema da proposta.
Raquel questionou se os membros preferem que após ajustes a proposta retorne para os três
avaliadores. Todos concordaram em manter a avaliação com o fluxo que já vem sendo utilizado
com a conferência dos ajustes pela Diretoria. Os conselheiros também sugeriram que se faça uma
formação aos servidores sobre o cadastro de propostas no SIGAA, a exemplo do que foi feito no
Extensão em Diálogo realizado no Campus. Dando sequência à pauta, Raquel apresentou o Edital
de Auxílio à Apresentação de Trabalhos de Extensão em Eventos (2), explicando que o mesmo foi
elaborado visando possibilitar algum auxílio institucional aos estudantes do Campus e que foi
possível conseguir apenas R$ 15.000,00 (quinze mil reais) junto ao orçamento de 2023. Também
salientou que abriu a possibilidade de auxílio aos estudantes que vão fazer representação
institucional, e citou os cinco selecionados que farão um intercâmbio com o Agricampus de Laval
na França seguido de uma participação no Fórum Franco Brasileiro 2023. Raquel esclareceu que o
evento era para ter ocorrido no ano de 2022, mas foi postergado ainda em função da pandemia, e
que para esta participação dos estudantes foi firmado um Acordo de Cooperação Internacional.
Todos concordaram e aprovaram por unanimidade a minuta de edital apresentada. Seguindo com
a pauta, Raquel apresentou a minuta de um Edital de Apoio a ações de Arte e Cultura (3),
elaborado com vistas a possibilitar que projetos tenham acesso ao recurso disponível na matriz
orçamentária do Campus para Apoio à Cultura e Artes, conforme percentual previsto na Resolução
Nº 33, de 06/08/2020 que este ano, após recomposição do orçamento pelo governo federal soma
R$ 10.228,43. Também é uma forma de viabilizar o recurso através do cartão BB PEsquisador,
dando mais agilidade às aquisições necessárias. Conforme conversa com a atual coordenadora do
Núcleo de Arte e Cultura (NAC), a qual também está vinculado o recurso, foi definido que o edital
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irá custear propostas vinculadas a um programa estabelecido, cadastrado e aprovado pelo Núcleo
e CGAE. O registro será realizado no SIGAA, no âmbito da extensão, mas as propostas podem ser
indissociáveis, permitindo ações de ensino e pesquisa também. Todos os presentes concordaram e
aprovaram a minuta apresentada desde que completadas as informações faltantes pela
coordenadora do NAC. Prosseguindo com a pauta, foi passada a discussão sobre o
Acompanhamento das ações de Extensão (4). Raquel apresentou as propostas dos projetos de
2023. No total foram 58 propostas cadastradas até o momento, sendo 7 cursos (todos em
execução), 11 eventos (7 aprovados/em execução, 3 concluídos, 1 em análise pela CGAE), 12
projetos em Fluxo Contínuo (12 aprovados/em execução, 1 cancelado, 1 removido, 1 em análise
pela CGAE), 23 projetos em Fomento Interno (21 participando do Edital, 1 cancelado e 1 repetido),
1 programa em Fluxo Contínuo (em Execução) e 3 programas em Fomento Interno. Após, Raquel
falou sobre os Relatórios Finais dos Projetos de 2022. Dos relatórios, tem-se: Cursos MOOC (49
relatórios a receber e 16 para análise da CGAE); Eventos (3 aguardando ajustes); Projetos (1
aguardando relatório final); Prestação de Serviço ( 1 aguardando relatório parcial/cancelamento).
Raquel comentou com os membros da CGAE sobre os relatórios dos cursos MOOC de 2022, se
todos concordavam que aqueles que não enviarem no prazo solicitado podem ser “Concluídos -
Sem Relatório Final”, visto que os relatórios foram cobrados diversas vezes, sem resposta. Os
conselheiros aprovaram a proposta por unanimidade. Dando sequência, nos Assuntos Gerais (4),
foi apresentado o calendário de reuniões, sendo a próxima reunião dia 28/06. Raquel perguntou
sobre o horário das reuniões, se a maioria preferia alterar para 14 horas, contudo os presentes
preferem continuar com o horário das 16 horas em sua maioria. Nada mais havendo a constar,
lavro a presente ata que será assinada por mim, Raquel Fronza Scotton e pelos demais presentes.

Amanda Sperotto ________________________________

Alexandre Luiz Degani Estolano _______________________________

Carina Fior Postingher Balzan ________________________________

Clarissa Gracioli Camfield ________________________________

Daniel Clós César ________________________________

Eduarda Casanato Aires ________________________________

Fernanda Zorzi ________________________________

Giovani Farina ________________________________

Katia Regina Baldo ________________________________

Leandro Rocha Vieira ________________________________
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Luis Carlos Diel ________________________________

Raquel Fronza Scotton ________________________________

Sirlei Bortolini ________________________________
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